

Grave obrero baleado en una pierna en medio de un asalto para robarle el auto

Otros trabajadores trasladaron al hombre herido al consultorio de Bellavista, desde donde fue derivado de urgencia al hospital Claudio Vicuña. Fiscalía ordenó diligencias a la Brigada Investigadora de Robos de la PDI.

Juan Olivares Meza
 cronica@lidernsanantonio.cl

Un violento intento de robo con resultado de lesiones graves por arma de fuego remeció la tranquilidad de la tarde sabatina en el sector conocido como Piedra El Elefante, de la localidad El Tabito en la comuna de El Tabo.

El hecho quedó al descubierto alrededor de las 16.20 horas de ayer, cuando carabineros de la Primera Comisaría de San Antonio fueron alertados del ingreso de un hombre herido por arma de fuego al Cesfam Manuel Bustos del cerro Bellavista. La víctima, un trabajador de 37 años identificado con las iniciales M.S.C.G., fue baleado al oponerse al robo de su vehículo mientras realizaba labores en una vivienda particular del balneario de El Tabito, según alcanzó a relatar a carabineros.

VIOLENTO ROBO

De acuerdo al testimonio preliminar entregado por el herido antes de ser trasladado de urgencia al hospital Claudio Vicuña, los hechos se suscitaron cuando dos sujetos descendieron de un vehículo marca Jeep color gris con la aparente intención de robarle su automóvil. En esas cir-



TRAS INGRESAR HERIDO DE GRAVEDAD AL CONSULTORIO DE BELLAVISTA, EL OBRERO FUE DERIVADO AL HOSPITAL CLAUDIO VICUÑA.

cunstancias el trabajador, que se encontraba soldando un portón en el domicilio, se resistió al atraco, lo que provocó que uno de los asaltantes le disparara directamente a su pierna izquierda. El impacto del proyectil, calibre 38, le provocó una fractura en el fémur, dejándolo tendido de gravedad en el mismo lugar.

El teniente Mauro Aguirre Tobar, oficial de servicio de la Primera Comisaría, explicó a Diario El Líder que fueron otros trabajadores quienes asistie-

37

años tiene el hombre que al cierre de esta edición era operado para extraerle el proyectil.

ron a la víctima y lo trasladaron en un vehículo hasta el centro asistencial de Bellavista, desde donde fue derivado al hospital provincial.

“El herido manifestó que se encontraba trabajando en una casa cuando

llegaron dos individuos en un jeep. Al intentar robarle su auto, se resistió y uno de ellos le disparó en la pierna. El proyectil le causó una fractura en el fémur y, de acuerdo a lo que se nos informó, no presentaba riesgo vital al momento de ser ingresado al hospital”, precisó el teniente Mauro Aguirre Tobar.

DILIGENCIAS

A raíz de este hecho de sangre, el Ministerio Público instruyó la concurrencia de personal especializa-

do de la Brigada Investigadora de Robos (Biro) de la Policía de Investigaciones de San Antonio. Los detectives quedaron a cargo de las diligencias para esclarecer lo ocurrido. Entre las instrucciones emitidas se ordenó el aislamiento del sitio del suceso, la toma de declaración a posibles testigos y la revisión de cámaras de seguridad que pudieran haber captado el arribo o huida de los agresores.

Al cierre de esta edición el hombre herido, que registra antecedentes pena-

“

Al intentar robarle su auto, se resistió y uno de ellos le disparó en la pierna. El proyectil le causó una fractura en el fémur”,

teniente Mauro Aguirre Tobar, oficial de servicio San Antonio

les por distintos delitos, pero sin ninguna causa vigente, estaba siendo operado en el hospital Claudio Vicuña, donde los médicos tratarían de extraerle el proyectil que le causó severos daños en una de sus piernas.

Mientras los investigadores trabajan para dar con el paradero de los responsables, las indagatorias del caso deberán responder varias incógnitas, como el hecho de que el herido haya sido baleado en El Tabo y trasladado al consultorio de Bellavista.

Ayer por la tarde-noche, con los antecedentes preliminares aportados por carabineros de San Antonio, los detectives de la Biro ya estaban reuniendo las primeras pistas para dar con los agresores. 📍